



元気いっぱい! 夢いっぱい!

菊池っ子だより

vol.70

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組みをピックアップしてご紹介します。

☎ 学校教育課 ☎ 0968(25)7231

旭志中学校

入 4月9日 入学式で46人が新たなスタート



新入生代表の吉田華菜さんは「旭志中学校の生徒としての誇りを持ち、充実した中学校生活を送りたいです」と述べました

第74回入学式が行われました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、規模を縮小しての挙行となりましたが、新入生が新たな門出を迎えました。現在(5月時点)は臨時休校が続いており、週1日の登校日を設けています。通常の学校生活が過ごせることを、生徒も職員も皆で心待ちにしています。

菊池南中学校

交 4月10日 交通安全教室を開催



実技指導では、基本的なルールを学びました。講話では、シミュレーターによる模擬体験も実施されました

1年生を対象に菊池地区交通安全指導員、地域交通安全指導員、菊池自動車学校、市職員の指導の下、交通安全教室を実施。中学生の交通事故のほとんどが自転車乗車中であること、中学生の運転する自転車が加害者になるケースが増えていること、交通ルールを守ることの大切さについて学びました。

泗水東小学校

プ 4月8日 ロボクサーからマスク寄贈



臨時休校中も家庭で森さんのマスクを着用し、乗り越えていきたいと思います

本校の卒業生で、ボクシングWBOアジアパシフィックフェザー級タイトル戦王者の森武蔵さん(泗水・永区出身)から、マスクの寄贈がありました。入学式でもマスクを使えるようにと、入学式前日に来校されました。森さんの温かい思いを児童にも伝え、新型コロナウイルスに負けずに頑張っていきます。

戸崎小学校

新 4月9日 入生が仲間入り



新入生は臨時休校になるまでに4日ほど登校。本校伝統の「一礼あいさつ」で朝から元気な挨拶をしていました

新型コロナウイルス感染拡大防止のために、在校生や来賓の参加がない入学式となりました。今年の新入生は16人。席を離したり、窓も開け放ったりするなど、いつもの入学式とは全く違った環境でしたが、新入生はみんな笑顔でした。1日も早く学校が再開し、通常の姿に戻ることを願っています。

隈府小学校

待 5月7日 ってるよ! わいふっ子たち



研修では、さまざまなアイデアが生まれました。児童たちの前で授業を行う日が待ち遠しいです

新型コロナウイルス感染の拡大を受け、臨時休校が続くなか、学校再開の日に向け、教職員の研修会を実施しました。研修会では、講師を招き学習したり、子どもたちの主体性を高める方法を考えたりしました。学校が再開し、児童たちが楽しい学校生活を送れるように、しっかりと準備を進めています。

